

Roberto Santofimio, gerente del IBAL, cumpleaños de Ibagué

Primero que hay que mencionar es que el Acueducto Complementario, Segundo Acueducto de Ibagué, tiene diversos componentes. Está el componente que refiere al crecimiento urbano de la zona de expansión del corredor Mirolindo-Picaleña, en donde ya hemos vinculado el servicio de esta nueva fuente de Cocora y lo que hemos logrado es mejorar las condiciones en el Distrito 8, las condiciones de prestación del servicio. Estamos trabajando con algunas actividades para complementar el Distrito 9, que corresponde ya a la zona de Picaleña y sus alrededores.

Calcular cuántos de nuestros usuarios allí han mejorado el servicio, pues es un número significativo. Yo diría que estamos por cerca de las 60 mil personas que hemos beneficiado. Pero el punto más importante está en el sur de la ciudad, en las comunas 12 y 13, donde hemos logrado llevar agua potable a zonas que históricamente nunca tuvieron agua tratada.

Tenemos varios acueductos comunitarios conectados y varias zonas de la ciudad. Prestamos servicio o aportamos el agua tratada de la planta de Boquerón a sistemas como AcuaRicaute y Acuamiramar, que son dos de los más grandes en el sur de la ciudad y están atendiendo las comunas 12 y 13. Pero además suministramos a los acueductos del Granada, del Jazmín, de la Unión, del sector de Cerro de Granate y tenemos prestación de servicio directa en la red, en los sectores de Colinas 1 y 2 y La Isla.

Eso nos permite, junto al Conjunto Alto de Miramar, que también le tenemos ya conexión de servicio, garantizar que tenemos entre 26.000 y 28.000 ibaguereños más que hoy en día toman agua de calidad y que, por supuesto, cambiaron sus condiciones de vida.